

NOTA DE PRENSA

WALTER ACHA AYUDA INTERNAMIENTO DE PACIENTE EN HRA

Gracias a la gestión del congresista Walter Acha, el paciente Alejandro Sulca Castro, con diagnóstico de insuficiencia renal crónica, se hospitalizó en el Hospital Regional de Ayacucho (HRA).

En primera instancia, Sulca Castro fue derivado del HRA al Hospital de Apoyo "Jesús Nazareno", traslado que indignó a la familia del paciente porque dicho nosocomio no cuenta con servicio de Urología.

Diez días estuvo hospitalizado Sulca Castro, motivo por el cual, el congresista Walter Acha se reunió con médicos y autoridades en "Jesús Nazareno", para solucionar in situ la situación del paciente.

En esta instancia, Walter Acha pudo conocer la falta de equipamiento del hospital "Jesús Nazareno". Sólo contaba con seis camas en cirugía, por ejemplo. "Es importante conocer la realidad de nuestros hospitales", declaró el congresista.

Por tal motivo, se programó una reunión con autoridades del Ministerio de Salud para la próxima semana de representación, a fin de conocer otros casos que son derivados al hospital "Jesús Nazareno" y conseguir la atención inmediata del caso.

Lima, 15 de Octubre de 2014

Muy agradecidos por su difusión.

Síguenos en:

<https://www.facebook.com/walterachaperu>

<https://www.facebook.com/acha.walter.congreso>

https://www.flickr.com/photos/walter_acha_romani

<https://www.youtube.com/user/walteracharomani>

<https://www.twitter.com/walterachaperu>